
CRISTIANO SANTILI 

  
 

SOLICITA IMPLANTAÇÃO DE SINALIZAÇÃO 

VERTICAL E HORIZONTAL PARA 

ESTACIONAMENTO DE ONIBUS ESCOLAR EM 

FRENTE A EMEIF JOÃO DE CASTRO 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que 

Vossa Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que  verifique a 

possibilidade de implantação de sinalização vertical e horizontal para estacionamento 

de ônibus escolar em frente a Emeif João de Castro. 

 

Destacamos que o local acima citado encontra-se 

desprovido da referida sinalização e isso tem causado muito transtornos no local, uma 

vez que o ônibus é obrigado a parar muitas vezes em locais onde as crianças são 

obrigadas a atravessarem a rua, correndo risco de acidentes.  

 

Portanto, pedimos a Secretaria Municipal de 

Planejamento, Obras e Serviços que tome as providências urgentes no sentido de dar 

solução à solicitação ora apresentada. 
 

                                                         SALA DAS SESSÕES, em  10 de julho de 2.013. 
 

 

 

 

                                                             CRISTIANO SANTILI 

                                Vereador - PTB 
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